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議 事 録 

令和５年第１０回かほく市教育委員会議事録 

招集年月日 令和５年１０月１９日（木） 

招集の場所 かほく市役所 議会庁舎第１会議室 

開   会 令和５年１０月１９日（木） 午前９時００分宣告 

出 席 委 員 

教   育   長   山 越   充 

教育長職務代理者   絈 野 武 利 

長 柄 悦 子 

諸 井 幸 子 

竹 中 健 司 

欠 席 委 員  なし 

説明のため出席 

した者の職氏名 

教育部長       山 田 義 幸 

学校教育課長     山 川 忠 一 

生涯学習課長     新 田 陽 介 

スポーツ文化課長   山名田 浩 文 

学校教育課参事    北 井 淳之輔 

学校教育課主事    油 野 真 佑 

議事録署名 

委員の指名 

教育長は、議事録署名委員に次の２人を指名した。 

絈 野 武 利 竹 中 健 司 
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議案番号 件   名 結 果 

議案第１９号 

 

かほく市総合体育館条例施行規則について 

（継続審査） 

 

修正案可決 

 

請願・陳情 

番  号 
件  名 結 果 

 案件なし  

 

協 議 ・ 報 告 事 項 

（１）令和５年度河北郡市教育委員会連合会研修会について 

（２）学校訪問日程変更について 

（３）第２０回かほく市成人式について 

（４）第２０回かほく市立志式について 

（５）総合教育会議の日程調整について 
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議事の経過 

午前９時００分開会 

開 会 

【山越教育長】 

令和５年第１０回かほく市教育委員会を開催します。 

 

 

議事録署名委員の指名 

【山越教育長】 

議事録署名委員の指名をします。署名委員として絈野教育長職務代理者、竹中委員を

指名します。 

 

 

前回議事録の承認 

【山越教育長】 

前回の議事録の承認ということで、事務局より説明願います。 

【山川学校教育課長】 

（９月２６日開催の議事録にて説明） 

【山越教育長】 

前回の議事録について何かご意見、ご質問はありますか。 

（意見・質問なし） 

【山越教育長】 

ご意見等ないようでありますので、前回議事録は承認されました。 

 

 

教育長の報告 

【山越教育長】 

先週の外日角小学校での開催をもちまして、市内の全小中学校の運動会が終了しまし

た。今年は全ての学校で午前中のみ開催ということになりました。 

また、今月は高松小学校と金津小学校で創立１５０周年記念式典が開催されます。先

週行われた高松小学校の記念式典では、６年生の児童が主となって地元商店街と連携し

た取組を実施しており、高松小学校らしさが出た良い取組だったと思います。今週行わ

れる金津小学校の記念式典では、地域の全世帯に記念式典への招待状が配られており、

金津小学校らしさが出ている取組だと思います。記念式典では、どの学校もその学校ら

しさを出すよう取り組んでおり、非常に良いことだと思います。 

第９回教育委員会会議以降行われた行事として、毎年恒例となっている小学校６年生

を対象としたかほく市小学校体育大会、かほく市ＰＴＡ大会、高松中への指導主事訪問

などがありました。 

以上で教育長の報告といたします。何か質疑等がありましたらお願いします。 

（意見・質問なし） 
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議   件 

 議案第１９号 かほく市総合体育館条例施行規則について（継続審査） 

 

 

【山越教育長】 

それでは、議件に入ります。議案第１９号について、事務局から説明願います。 

【山名田スポーツ文化課長】 

（かほく市総合体育館条例施行規則について説明） 

【山越教育長】 

説明が終わりました。委員の方からご意見、ご質問はありませんか。 

【絈野教育長職務代理者】 

先月の案では、１年という期間を設けて予約を行ったのちに申請書を提出するという

方式としていたが、どのように変更されたのでしょうか。 

【山名田スポーツ文化課長】 

「予約」という文言を規則からなくし、施設の随時利用については第２条第１項で定

め、３ヶ月から３日前までに申請書を提出するという方式に変更しました。 

【山越教育長】 

市の主催する大会など大きな催しものに関しては、第２条第１項のただし書きに記載

のあるように「指定管理者が特に必要と認める場合」に該当するものとして、３ヶ月よ

り前に利用承認が出されるものになるかと思います。 

議案第１９号について、原案からの修正案となりますが可決ということでよろしいで

すか。 

（異議なし） 

【山越教育長】 

議案第１９号については、修正案のとおり可決しました。 

 

 

協議・報告事項 

（１） 令和５年度河北郡市教育委員会連合会研修会について 

（２） 学校訪問日程変更について 

（３） 第２０回かほく市成人式について 

（４） 第２０回かほく市立志式について 

（５） 総合教育会議の日程調整について 

 

 

【山越教育長】 

次に、協議・報告事項に移ります。（１）から（５）について、事務局から一括で説明

願います。 

【山川学校教育課長】 

（令和５年度河北郡市教育委員会連合会研修会について説明） 
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（学校訪問日程変更について説明） 

【新田生涯学習課長】 

（第２０回かほく市成人式について説明） 

（第２０回かほく市立志式について説明） 

（かほくの芸術文化祭の日程について説明） 

【山川学校教育課長】 

（総合教育会議の日程調整について説明） 

 

【山越教育長】 

 １０月２７日の小中学校音楽会について、教育長の「激励の言葉」がプログラム中の

どの順番で行われるか、誰を対象とした激励の言葉を話せばよいのか、もう少し明確に

示してほしい。また、１０月２８日の表彰式における服装についても再確認してほしい。 

【新田生涯学習課長】 

 分かりました。 

【山越教育長】 

総合教育会議の調整について、案として挙がっているかほく市教育大綱を議題とする

場合、開催時期が早すぎると思っています。１２月や１月の時期に会議を開催するとす

れば、予算編成の時期ということもあるので、来年度取り組んでいく事業を議題に挙げ

る例年の方式でも良いかと思います。ハード面でいうと体育館の空調整備、ソフト面で

いうと不登校対策の別室登校制度などを挙げていくのが良いと思いますが、議題につい

てはあらためて検討してもらえればと思います。 

 

 

その他 

 

 

【山越教育長】 

 その他ということで、事務局から説明願います。 

【山川学校教育課長・新田生涯学習課長・山名田スポーツ文化課長】 

（１１月の行事予定について説明） 

 

 

【山越教育長】 

（次回開催日は、１１月２４日（金）午後３時３０分からで決定） 

 

 

閉 会 

【山越教育長】 

以上で、令和５年第１０回かほく市教育委員会を終了します。お疲れ様でした。 
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午前９時４０分 閉会 

 

 

教 育 長    山 越   充 

 

 

署名委員    絈 野 武 利 

 

 

署名委員    竹 中 健 司 

 

 


